

Septiembre 22, 2015.

En Tapachula

Trabaja UNACH en la renovación de certificación otorgada por la OMT

- **La Licenciatura en Gestión Turística que se oferta en Tapachula cuenta con este aval**
- **Reciben visita de evaluador internacional**

Tapachula, Chiapas.- La Facultad de Ciencias de la Administración, Campus IV, de la Universidad Autónoma de Chiapas, trabaja en las acciones encaminadas a alcanzar la renovación de la certificación que la Organización Mundial de Turismo (OMT), entregó en el año 2012, a la Licenciatura en Gestión Turística que se oferta en este plantel.

En este sentido, la Directora de la Facultad, Mónica Juárez Ibarias, expuso que se implementan tareas que dan seguimiento a lo relacionado con el tema de la internacionalización y la calidad académica, mismas que se encuentran estipuladas en el Proyecto Académico 2014-2018, impulsado por el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández.

Acompañada del Secretario Académico de la Universidad, Roberto Sosa Rincón, detalló que actualmente, en conjunto con el Consultor de la Fundación Themis TEDQUAL (Tourism Education Quality), Alejandro Reyes Hurtado, se analizan los avances y resultados que se han obtenido durante los últimos años.

Puntualizó que la Fundación Themis TEDQUAL es el área de la OMT que se encarga de evaluar los planes y programas de estudios, además que tiene bajo su cargo la Red de Universidades que se encuentran en este nivel de calidad a nivel mundial.

La funcionaria universitaria recalcó que dentro de las actividades que se realizan en conjunto con el representante de la OMT, están la de evaluar el trabajo con los estudiantes, mediante entrevistas y supervisión en aulas, reunión con docentes, al tiempo que se examinan las áreas administrativa y de financiamiento que tiene el programa, además del área directiva.

Remarcó que la UNACH vive momentos muy importantes, pues la Licenciatura en Gestión Turística, fue el primer programa certificado internacionalmente en su sede Tapachula, logro que posteriormente alcanzó la misma carrera que también se oferta en el Campus I, ubicado en Tuxtla Gutiérrez.

Por su parte, el Consultor de la Fundación Themis TEDQUAL, Alejandro Reyes Hurtado, dijo que en coordinación con la comunidad universitaria se lleva a cabo una revisión a la certificación otorgada por la OMT, verificando los procesos de calidad con los docentes y alumnos, así como los servicios administrativos e infraestructura con los que la institución cuenta.

Reyes Hurtado mencionó que el análisis establece indicadores y niveles de satisfacción TEDQUAL, el cual se centra en el alumno, “desde que es un postulante, cuando llega a la universidad recibe una inducción, los cursos que lleva, las oportunidades para prácticas profesionales, servicio social, la inserción laboral, el soporte con los docentes, así como la capacitación que se les brinda”.

Explicó que en esta etapa se presentará un informe a la Fundación Themis de la Organización Mundial del Turismo, el cual será revisado por un Comité internacional de tres especialistas, a fin de que en un plazo de alrededor de tres meses se entreguen los resultados que serán comunicados a través de la Fundación a la Institución interesada.

Por último, felicitó el esfuerzo de la Universidad, y en particular de la Facultad de Ciencias de la Administración, por continuar con el compromiso asumido, realizando un trabajo arduo y de calidad.